

Ein bahnbrechendes Werk über Neuguinea

Ⓜ

HERMANN DETZNER

Hauptmann der deutschen Schutztruppe a. D.

Vier Jahre unter Kannibalen

Während des Krieges unter deutscher Flagge im unerforschten Innern von Neuguinea

Mit neun Tafeln nach Handzeichnungen des Verfassers und einer großen Karte
Originelle Ausstattung im Stile der primitiven Kunst der Papuaner

Dritte verbesserte Auflage

Ein amtlicher Auftrag führte den Hauptmann der deutschen Schutztruppe auf Deutsch-Neuguinea Hermann Detzner in das noch unerforschte Innere des Landes, wo er zu Beginn seiner erfolgverheißenden Forscherstätigkeit in die Wirbel des Weltkrieges gerissen wurde. Dank seiner ebenso kühnen wie verständigen Maßnahmen gelang es ihm, sich während der ganzen Kriegszeit als einziger Weißer unter den schwierigsten Verhältnissen zu behaupten. Für seine Forscherthat, die von der Fachpresse einmütig als einzigartige Leistung gewürdigt wurde, erhielt der Verfasser die Vogel-Medaille der Gesellschaft für Erdkunde in Leipzig und die Nachtigal-Medaille der Gesellschaft für Erdkunde in Berlin und wurde zum Dr. phil. h. c. promoviert.

Geheftet 30 M. ord., 21 M. bar. / Halbleinenbd. 45 M. ord., 31.50 M. bar. / Partie 11/10.
Halblederband 85 M. ord., 59.50 M. bar.

AUGUST SCHERL G. M. B. H., BERLIN SW 68

Bekanntmachung.

Unsere Auslieferung bleibt ab heute bis zum 7. Januar geschlossen. Von da ab wird zu den neuen festgesetzten Preisen geliefert.

Die neuen Preislisten gelangen in den nächsten Tagen zur Versendung.

Berlin-Leipzig,
30. Dezember 1921.

Deutsches Verlagshaus
Bong & Co.

Berlag von Rich. Bong.

Zur Beachtung für die Quartalsabrechnungen!

In Anbetracht der fortschreitenden Verteuerung aller Spesen, insbesondere der stark erhöhten Portosätze, bitte ich alle Firmen, denen ich ein Vierteljahrs- oder Monatskonto eingerichtet habe, mir die Saldi ohne Rücksicht auf etwaige Kontodifferenzen **unaufgefordert bis zum 15. Januar 1922**

zu überweisen und auch die späteren Zahlungstermine zwei Wochen nach dem Verfallstage pünktlich einzuhalten.

Zeitschriften — Fortsetzungen und Neubestellungen — werden grundsätzlich nur gegen bar geliefert und **sind stets sofort zahlbar**. Bei Meldungen von Rechnungsdifferenzen wolle man stets die Gegensumme mit angeben, dadurch lassen sich zeitraubende Spezifikationen meistens vermeiden.

Von der Erfüllung meiner Bitte, die im beiderseitigen Interesse liegt, muss ich die Offenhaltung der Konten abhängig machen. Etwa notwendig werdende Mahn- oder Einzugsgebühren bringe ich in Anrechnung.

LEIPZIG,

GEORG THIEME